

## INVERSIONISTA NORTEAMERICANO ELOGIÓ ECONOMÍA CHILENA

El millonario Steve Forbes, propietario de la connotada revista que lleva su nombre y ex pre candidato a la presidencia de Estados Unidos, se reunió con el Presidente Ricardo Lagos.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta tarde con el inversionista norteamericano Steve Forbes, quien elogió la economía chilena y se mostró seguro del éxito de las negociaciones entre Chile y Estados Unidos para alcanzar -prontamente- un acuerdo de libre comercio..

El ex candidato por el partido republicano de ese país en las primarias de 1996 y 2000, elogió la economía chilena a la salida de la reunión con el Mandatario. "Todo el mundo espera que el crecimiento económico (en Chile) sea parecido al que experimentó pocos años atrás, pero comparado con el resto de la región, Chile se ha mantenido muy bien teniendo en cuenta la crisis en Argentina y Brasil, además de los problemas observados en Estados Unido y Europa. Bajo estas circunstancias, Chile lo está haciendo muy bien; su productividad está aumentando y pienso que si, cosas positivas se logran, como la reducción del impuesto (a las personas) y el Tratado de Libre Comercio, pienso que los prospectos futuros de Chile son muy buenos", afirmó el fundador y dueño de la revista que lleva su nombre.

Este republicano de 52 años está realizando una visita de dos días a nuestro país para llevar a cabo una investigación periodística que permitirá la publicación de una sección especial de Chile en su revista, la que se publicará en octubre o noviembre próximo. En ella, según Forbes, se detallará a los lectores las oportunidades económicas que nuestro territorio ofrece.